

FECHA: 27 DE JULIO DE 2025.

BOLETÍN: 289

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC RECONSTRUYE 30 METROS DE DRENAJE EN LA OBRERA, EN COORDINACIÓN CON SEGIAGUA

- *Tras recibir una solicitud ciudadana, Ale Rojo de la Vega instruyó coordinar esfuerzos con SEGIAGUA para dar solución a una problemática que aquejaba a más de 60 propiedades.*
- *Beneficiadas y beneficiados, residentes de la calle Juan A. Mateos, entre Bolivia y Eje Central.*

Por instrucciones de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, la Dirección General de Servicios Urbanos de la Alcaldía Cuauhtémoc coordinó esfuerzos con la Secretaría de Gestión Integral del Agua (SEGIAGUA), para realizar el cambio de 30 metros de tubería de drenaje en territorio de la Colonia Obrera.

La acción se realizó en atención solicitudes de las y los vecinos de la calle Juan A. Mateos, entre Bolivia y Eje Central, quienes expusieron haber sufrido inundaciones al interior de sus domicilios durante las recientes lluvias.

Los residentes hicieron llegar su petición a la administración local que encabeza Ale Rojo de la Vega, a través del Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC), ante lo cual, la edil instruyó el trabajo conjunto con SEGIAGUA para atender el asunto a la brevedad posible.

Al acudir al sitio y tras realizar la revisión del drenaje, el personal operativo identificó que la atarjea estaba colapsada, por lo que la única solución efectiva era el cambio total de la tubería, con lo que se pretende evitar futuras obstrucciones e inundaciones.

Esta obra beneficiará a residentes y trabajadores de más de 60 propiedades -entre domicilios y locales comerciales- de la calle Juan A. Mateos y aledañas que resultaban afectadas con este problema.



COMUNICADO DE PRENSA

El Gobierno que encabeza la alcaldesa Ale Rojo de la Vega reafirma su compromiso para atender las denuncias de las vecinas y vecinos, buscando que todas y todos puedan gozar de condiciones óptimas en la demarcación.